

Musikschule sucht nach alten Bildern

Tag der offenen Tür
zum 40. Geburtstag im
September geplant.

VON SYLKE HERMANN

KÖTHEN/MZ. Zu einem Jubiläum gehört eine Jubiläumsfeier. Dessen ist sich Andreas Hardelt durchaus bewusst. Also gibt es auch eine. Zwar erst am 15. September. Doch die Vorbereitungen auf die Geburtstagsparty seien in vollem Gange, versichert der Leiter der Musikschule „Johann Sebastian Bach“ in Köthen, die im Januar offiziell 40 Jahre alt wurde.

Andreas Hardelt ist kein Freund von offiziellen Festveranstaltungen – vor allem nicht, wenn eine Jubiläumsveranstaltung nach seiner Überzeugung zeigen sollte, wie vielfältig und bemerkenswert das Angebot der Musikschule ist und wie beeindruckend die Leistungsfähigkeit der Schülerinnen und Schüler. Und zwar von Jung bis Alt. „Deshalb veranstalten wir im Schlosshof ein großes Fest mit vielen Mitwirkenden.“ Der Leiter, der die Geschichte der Schule von Anfang an mitgeschrieben hat, würde zu diesem Anlass am liebsten alle auf die Bühne holen. Alle Schüler. Alle Lehrer. Alle Ehemaligen.

Dass das nicht gehen wird, auch nicht an einem „Tag der offenen Tür“, wie er für Mitte September geplant wird, weiß er. Aber vielleicht, so die Überlegungen im Team, könnten Bilder aus früheren Zeiten einen Eindruck vermitteln, wie die Musikschule in Köthen seit dem Jahr 1984 Fuß gefasst hat. „Viel vergisst man einfach.“ Doch zum Jubiläum, findet Andreas Hardelt, würde sich eine kleine Rückschau in Bildern geradezu anbieten – um Erinnerungen aufzufrischen.

Mitteldeutsche
Zeitung
vom 03.05.2024



Schulleiter Andreas Hardelt bereitet
das Jubiläum vor. FOTO: SYLKE HERMANN

Die Musikschule freut sich über Aufnahmen von Konzerten, Wettbewerben, Feierlichkeiten, Reisen, Besuchen, über Bilder, die Lehrer und Schüler gewissermaßen bei der Arbeit zeigen. Die Bilder sollen während der Jubiläumsveranstaltung zur optischen Untermauerung gezeigt werden. „Wir haben ja unsere Chronik, aber die kann nicht jeden Tag aus 40 Jahren Musikschule festhalten. Deshalb freuen wir uns über alle, die noch Material haben und uns für diesen Anlass zur Verfügung stellen können“, sagt der Musikschulleiter.

Die Bilder können zum Beispiel direkt in der Musikschule Köthen (Schlossplatz 4) vorbeigebracht werden. Sprechzeiten sind Dienstag und Donnerstag von 14 bis 17 Uhr. Per E-Mail ist die Einrichtung des Landkreises Anhalt-Bitterfeld unter der Adresse ms-koethen@anhalt-bitterfeld.de zu erreichen.

Die Verantwortlichen in der Köthener Musikschule bitten darum, um rechtlich abgesichert zu sein, dass die Personen schriftlich ihr Einverständnis zur unentgeltlichen Verwendung der Dokumente (Fotos oder Bilddateien) für die Veranstaltung zum 40. Jubiläum der Musikschule erklären.